



# 上越市立牧小学校 学校だより

第3号

令和5年6月

## 生活科、総合的な学習の時間 ～体験を通して学びます～

個人が特定できる写真のため  
HP上では、割愛します。

### 令和5年度のテーマ

- 1・2年生  
見つけよう！  
牧のしぜん、じぶんのこと
- 3・4年生  
牧っていいね♡  
～すてきな場所・人・自分さがし～
- 5・6年生  
未来の私 未来の牧  
～人から学び 地域から学ぶ～

## 生活科、総合的な学習の時間を語る会 ～牧小学校運営協議会の開催～

個人が特定できる写真のため  
HP上では、割愛します。

学級担任は、「ふるさと牧を愛し、夢と志をもち、未来をたくましく切り拓く子ども」を育てていく構想が膨らみました。また、情報や思い、成果を発信する力を伸ばしていく必要性を感じた会となりました。今後、委員さんをはじめ、保護者の皆様、地域の皆様からご協力・ご支援をいただきながら生活科、総合的な学習の時間における子どもたちの体験活動を充実させていきます。

5月15日（月）に、今年度の生活科、総合的な時間の取組について、学級担任とCS委員さんで語る会を開催しました。学級担任から取組の構想や要望等を話し、委員さんより、活動へのアドバイスや地域の人的資源や物的資源の情報提供をいただきました。

## 牧小・牧中合同学校運営協議会が開催されました

今年度も委員の皆様から、学校と地域住民等が力を合わせて学校運営に取り組む「コミュニティ・スクール」「地域とともにある学校づくり」のために、ご助言やご支援をいただきます。第1回学校運営協議会では、学校運営基本方針の説明・質疑応答後、承認をいただきました。また、「ふるさと牧を愛し、夢と志をもち、未来をたくましく切り拓く子どもを育てるために」～保護者・地域ができることとは～をテーマに熟議を行いました。

### 中学生とともに活動「あいさつ運動」

班ごとに中学生との顔合わせを行いました。自己紹介に始まり、6月20日（火）から始まる「あいさつ運動」に向けた班の目標を設定しました。

さわやかに、気持ちのよいあいさつができるように頑張ります。子どもたちにぜひ、声をかけていただくとありがたいです。



### 体育大会へのご参加・ご協力・応援 ありがとうございます

5月27日に行った体育大会には、多くの皆様からご参加、ご協力、ご声援をいただき、ありがとうございました。子どもたちは、『全力応援！全力挑戦！最後まであきらめない！』のスローガンのもと、一生懸命に練習を重ね、当日は、皆様からの応援をいただき、練習の成果を発揮できた体育大会となりました。

今年度は、牧村民歌の踊りを大輪の会の皆様に教えていただき、保護者の方々と地域の皆様と一緒に踊ることができたことも、よい思い出となりました。



### 7月の予定

- |   |  |
|---|--|
| 3日（月） 未来づくり講座（5,6年）<br>国語テスト                                    | 13日（木） クラブ活動   |
| 4日（火） 土田SC来校<br>（13:05～17:00）                                   | 14日（金） 藤田学校訪問C来校<br>（12:50～15:50）                        |
| 5日（水） 委員会<br>保育園と七夕の集い（1年生）                                     | 18日（火） A L T<br>土田SC来校<br>（13:05～17:00）                  |
| 7日（金） メディア講演会、PTA総会、<br>学級懇談会<br>下校 14:30<br>バス 14:40 宮口線 15:34 | 24日（月） 1学期終業式<br>給食後下校<br>下校 13:15<br>バス 13:30 宮口線 12:39 |
| 12日（水） 避難訓練<br>（地震、土砂崩れ）  | 25日（火） 夏期休業開始<br>8月30日まで                                 |